

En quoi consiste cette plateforme ?

Lancée par l'ESSCA en mars 2022, cette plateforme vise à mieux comprendre le processus de décisions des individus. À cette fin, les enseignant-es-chercheurs-es conçoivent des études visant à décortiquer le processus de décision et/ou à comprendre l'impact de certaines variables sur certains comportements (par exemple : l'influence du genre sur la prise de risque).

Qu'est-ce qu'une étude menée au sein de cette plateforme ?

Les études prennent le plus souvent la forme de jeux où chaque participant doit prendre des décisions. Chaque décision génère des conséquences sous formes de gains monétaires. Chaque étude étant différente, des explications précises sur le déroulement de chaque étude vous seront communiquées le jour même de l'étude.

Y a-t-il des risques à participer à une étude ?

Une étude menée au sein de la plateforme n'expose généralement les participants à aucun risque physique ou psychologique au-delà de ceux encourus lors de n'importe quelle activité sur ordinateur.

Une étude n'a pour finalité que de mieux comprendre les décisions prises par les individus. Chaque étude menée au sein de la plateforme est présentée devant un Comité d'Ethique avant de pouvoir être réalisée. Si une étude implique un prélèvement ou l'assimilation d'une quelconque substance, vous en seriez informé avant de participer.

Les études sont rémunérées ?

Oui. Chaque étude donne lieu à un gain monétaire qui comprend un forfait de participation de 3€ et un montant variable qui dépend de vos décisions et/ou (en fonction de l'étude) des décisions des autres participant-es. Chaque étude comporte sa propre règle de rémunération. Aucune information sur la rémunération de l'étude n'est fournie avant son déroulement. Vos gains vous seront remis en espèces à la fin de chaque session.

Où peut-on participer à ces études ?

Les études se dérouleront au sein de l'ensemble des campus de l'ESSCA situés en métropole (campus de Angers, Aix, Bordeaux, Lyon, Paris et Strasbourg). La plateforme expérimentale est constituée d'une structure fixe située sur le campus de Lyon et d'une structure mobile qui se déplacera sur les autres campus.

Quels sont les prérequis pour participer à une étude ?

Les études ne nécessitent aucune connaissance particulière. Il y a seulement deux conditions requises pour participer à une étude :

- 1) Avoir au moins 18 ans le jour de l'étude
- 2) Être inscrit en tant que participant

Pour devenir participant, il faut s'inscrire sur le site <https://experiments.essca-knowledge.fr>. L'inscription sur ce site n'impose aucune participation obligatoire, mais permet simplement de recevoir des invitations pour certaines études afin de pouvoir y participer.